

## Hermanos que cumplen años esta semana



Ruth Flores - día 24

Luz María Ojeda - día 27

**Feliz cumple**

## Motivos de Oración

- Oración por **nuestra iglesia**, así como por la **Primera Iglesia Bautista de Málaga**, y por todas las iglesias que en estos días dan un testimonio vivo de la Natividad de Jesús.
- Enfermos: **Pablo** Wanderley, **Cristina** Galán, Tito Pepe (marido de Tita Mari); por Ana Criado y por Juan Ramón el marido de Anita Solís, y por su sobrina Laura. Oremos también por Peter, marido de Leila que sigue en una situación crítica.
- Para que el Señor ponga carga en la iglesia, y seamos buenos mayordomos en nuestros diezmos y ofrendas para poder hacer frente a los nuevos retos.
- **Eliezer Martín** estudiante en Facultad de Teología UEBE.
- Situación en España y **Cataluña**.
- Misioneros en Guinea Ecuatorial y **Senegal: Jaime en Guinea Ecuatorial; Sara Marcos** en Mozambique.
- Por **Marcos Amador, hijo del Pr. Samuel Amador** y Jenny, ya que tiene una «enfermedad rara».

### Actividades Especiales de Navidad

**Domingo día 17 mañana:** Estudio bíblico: El Plan de Dios para esta navidad. Culto 12:00, Predicación: La Estrella.

**Domingo día 17 a las 18:00 horas:** Celebración de la Navidad con actos especiales: Teatro, coro, reflexión y regalos.

**Domingo a las 24 a las 11:00 h.:** Culto de Noche Buena (no habrá Escuela Dominical ni culto por la tarde).

**Domingo 31 a las 20:00 h.** Culto de Acción de Gracias. (No hay Escuela Dominical ni hay culto por la mañana).

**Domingo 31 a las 21:00 h.** Cena Fin de Año.

**Domingo 31 a las 23:00 h.** Despedida del año 2017, y entrada al 2018 en oración y con brindis dedicado a nuestro Dios.



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 670779098

Boletín semanal nº 007 //17/12/17

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

## ¡BIENVENIDOS!

### La Estrella

Los evangelios nos presentan diferentes aspectos de la vida de Jesús y lo que en su entorno estaba. En cuanto al nacimiento existen datos que enriquecen al estudiarlo en conjunto. Los Magos solamente aparecen en Mateo; los ángeles solamente en Lucas; y Juan nos presenta a Jesús directamente como la luz de los hombres.

Se podría decir tanto de este nacimiento único y especial. Si los pastores hubiesen escrito algo, sobre aquella visión, y la ilusión que les embargó; mucho hubieran dicho. Como se nos dice en Juan 21:25, si se escribiera todo lo que Jesús hizo no habría espacio suficiente para tantos libros.

En realidad el tema central de Navidad, es Jesús. ¿Qué sentido tendría la estrella, los pastores, la virgen María, José...? ¿Qué sentido tendría ser cristiano sin seguir a Jesús?

No obstante, pensando en Navidad cuando todo está lleno de símbolos, significados y tradiciones, quisiera **llevarlos al significado** de algo que aparece mucho en nuestros días: la estrella. **¿Por qué usó Dios una estrella** para guiar a aquellos magos? ¿Cuál es la estrella para orientar hoy día al mundo hacia Jesús? ¿No es la Iglesia? ¿Cómo brilla la iglesia hoy? ¿Cómo brillas tú?

**(Fragmento de la predicación de este domingo, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)**

### «Principios Bautistas»

1. La absoluta soberanía de Jesucristo.
2. La Santa Biblia, única norma de fe y práctica.
3. Un culto espiritual y sencillo.
4. Valor del hombre y responsabilidad individual.
5. Derecho al libre examen de las Sagradas Escrituras y de la propia conciencia.
6. Libertad religiosa.
7. Evangelización del mundo.
8. Respeto a la autoridad civil.
9. Separación de iglesia y estado.
10. Mayordomía cristiana.
11. Administración eclesiástica congregacional.
12. Autonomía e interdependencia de las iglesias.
13. Compañerismo cristiano.

## Noticias y anuncios de nuestra iglesia

### Asuntos aprobados y pendientes de la asamblea de iglesia celebrada

Este domingo día 10 tuvimos una asamblea de iglesia, en la que una vez más pudimos tratar en un ambiente de culto a Dios y de responsabilidad, a pesar de nuestros errores. Se dieron de alta a nuevos hermanos, y se eligieron los nuevos diáconos de la iglesia para el 2018. Quedó pendiente lo referente al nuevo contrato del Ministerio Pastoral, que la Iglesia ya aprobó anteriormente, que fuese con jornada completa desde el mes de enero. Los diáconos se responsabilizaron de poder presentar a la iglesia, una propuesta al respecto, que aún no habían llegado a estudiar, y que se presentará próximamente.

### Nuevos diáconos electos de la iglesia

El primer domingo de enero, que será el día 7, tendremos un acto de gratitud y oración por todos los diáconos. Los diáconos electos, por los que ya hemos de estar orando son los siguientes (las fotos están según el orden de los nombres):



Ministerio de Relaciones Externas: Juan José Moreno.

Ministerio de Relaciones Fraternales y Obra Social: Paco Ortega.

Ministerio de Secretaría: Silvia Gallego.

Ministerio de Finanzas: Carlos Peralto.

Ministerio de Evangelización: Mª Jesús Gil de Avalle.

Ministerio de Educación: Sara Moreno.

Ministerio de Culto: Andrea Ferrer.

Ministerio de Mantenimiento: Ana María Domínguez.

### Reunión para elección de cargos de la UMMBE de nuestra iglesia

El próximo miércoles día 20, a las 17:30 horas se tendrá una reunión de las mujeres de la iglesia que componen la UMMBE. En esta reunión se tendrá que elegir también a las nuevas hermanas que dentro del trabajo que se realiza, puedan estar guiando y apoyando. Oremos por nuestras hermanas de la UMMBE, para que su trabajo siga siendo de bendición en el apoyo a todos los proyectos de la iglesia en su proyección misionera.

### Damos la Bienvenida a los nuevos miembros de la iglesia

En esta asamblea de iglesia se dieron de alta a hermanos bien conocidos, pero que ha sido en esta asamblea cuando se han presentado para formar parte de la iglesia de forma oficial, y con todo lo que ello implica. Damos gracias a Dios por vuestras vidas, y pedimos que Dios nos dé cada día lazos más fuertes como familia en el Señor, y que juntos podamos servir de forma comprometida y gozosa. Aquí dejamos constancia de nuestros hermanos: Samuel Berrocal, Jonhanna Díaz, Ruth Flores, Miguel Caro y Loli Patricio (Ponemos las fotos en el mismo orden que aparecen los nombres).



### Oración con Navidad: Reflexiones abiertas

Cada miércoles tenemos nuestro culto de oración, que como cada día celebramos a las 19:00 h. El miércoles pasado reflexionamos sobre la Estrella, y el próximo miércoles hablaremos sobre los magos y los presentes traídos con actitud de adoración. Vente con ganas de orar, adorar y si además quieras, también con ganas de compartir algo sobre este tema propuesto.

### Invitaciones para la celebración de Navidad

Aún quedan invitaciones para que podamos compartir con la familia, vecinos o amigos, y que puedan disfrutar con nosotros la celebración navideña, que este domingo por la tarde vamos a celebrar. ¡Llévate algunas!

### Programa de Navidad para esta tarde

Domingo día 17 a las 18:00 horas. Celebramos la importancia del nacimiento de Jesús con la obra de Teatro: «Una Navidad Diferente con R6». Cantará el coro de la iglesia, dirigido por nuestra hermana Irina; participarán los niños y los mayores en un tiempo entrañable; y tendremos un refrigerio muy navideño.

### Próximo domingo Culto de Noche Buena a las 11:00

No olvidemos que el próximo domingo día 24 comenzamos el culto a las 11:00 horas, y que no tendremos Escuela Dominical. Intentaremos ser puntuales para disfrutar este tiempo de adoración que Dios no permite tener también este domingo. Tomaros nota para no olvidaros de ello. ¡Recordemos que Navidad sigue siendo tiempo de testimonio y de evangelización! Queremos seguir aprovechar este tiempo y brillar en Cristo.